



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 63
No.:

REFERENCE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 25 AOÛT 1977

DÉCLARATION DE L'HONORABLE ROBERT STANBURY,
DÉPUTÉ ET MEMBRE DU CONSEIL PRIVÉ, A LA CONFÉRENCE MONDIALE
POUR L'ACTION CONTRE L'APARTHEID, LAGOS, NIGÉRIA,
LE 24 AOÛT 1977

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que l'honorable Robert Stanbury, député et membre du Conseil privé, représentant canadien à la Conférence mondiale pour l'action contre l'apartheid qui se déroule actuellement à Lagos au Nigéria du 22 au 26 août, a été élu Vice-président de la Conférence.

M. Stanbury a transmis un message au nom du Premier Ministre, exprimant son soutien pour les objectifs de la Conférence et supportant la participation active du gouvernement canadien. Le texte de l'allocution prononcée par M. Stanbury à la session plénière de la Conférence se trouve ci-joint.